



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Mathias Michalski, stellv. Vorsitzender
Sören Michelsburg, stellv. Vorsitzender
Karl Emer
Johannah Illgner
Dr. Monika Meißner
Adrian Rehberger

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847150
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-
fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

28.06.2022

**Sachantrag SEBA TOP 4.1 | Verbindliche interkommunale Kooperation zwischen
Heidelberg und Eppelheim**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die kommende Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklungs- und
Bauausschusses (SEBA) beantragt die SPD-Fraktion zum oben genannten
Tagesordnungspunkt:

- Die Verwaltung wird aufgefordert, eine Klausursitzung der Gemeinderäte der Städte Heidelberg und Eppelheim während der regulären Sitzungszeit zu terminieren und entsprechend fachlich vorzubereiten.
- Auf der oben genannten Klausursitzung sollen insbesondere die Themen Schul- und Sportflächenentwicklung in PHV, Verkehrsströme aus und nach PHV, der Ausbau der Autobahnbrücke sowie die weitere Entwicklung des Airfields behandelt werden.

Begründung:

Eine verbindliche interkommunale Kooperation zwischen Heidelberg kann nur
gelingen, wenn möglichst viele Akteur:innen der beiden Gemeinderäte auf Augenhöhe
aktiv mit einbezogen werden. Bei dem von der Verwaltung ursprünglich angedachten

Sitzungstermin im August und somit in der gremienfreien Zeit während der Sommerferien kann hiervon nicht ausgegangen werden.

Darüber hinaus sind wir der Auffassung, dass der interkommunalen Kooperation zwischen beiden Städten ein deutlich höherer Stellenwert eingeräumt werden sollte, zumal mit der weiteren Entwicklung auf der Konversionsflächen PHV und Airfield und der verkehrlichen Anbindung Eppelheims wichtige Themen auf der Agenda stehen, die beide Kommunen betreffen. Dazu gehört aus unserer Sicht vor allem die Terminierung innerhalb der regulären Sitzungsperioden außerhalb der Schulferien. Um einen verbindlichen Rahmen für das Sitzungsformat zu garantieren, bitten wir die Verwaltung um die Ansetzung und inhaltliche Vorbereitung eines entsprechenden Klausurtermins für beide Stadtparlamente.